



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICO:

LIC. LILIANA VILLEGAS LOPEZ

ALUMNA:

DIANA PAOLA HERNANDEZ CADENA

MATERIA:

PSICOPATOLOGIA I

TRABAJO:

**CUADRO COMPARATIVO,
INVESTIGACION, CUADRO SINOPTICO**

CUATRI:

6TO

PICHUCALCO CHIAPAS A 23 DE MAYO DEL 2020

LOS TRASTORNOS SEGÚN EL CIE-10

Facilitar la práctica médica y las acciones de Salud Pública a través de la construcción de un lenguaje común, consensuado por sus protagonistas.

La aceptación del sistema de clasificación y diagnóstico propuesto en la CIE10 haría que: los trabajadores de la Salud Mental, los decisores políticos de la Salud Pública, los estadísticos, y los profesionales en disciplinas vinculadas con la psiquiatría, puedan:

- entenderse unos a otros
- compartir los resultados de la investigación
- perfeccionar y unificar las estrategias de adiestramiento.

CARACTERÍSTICAS DE LA CIE-10

- se basa en un consenso
- se basa en trabajos de campo
- se desarrolló con la colaboración entre Organizaciones Gubernamentales (OMS) y Organizaciones no-Gubernamentales (WPA, WFN, AD, etc)
- se desarrolló simultáneamente en varios idiomas
- se compatibilizó con otras clasificaciones nacionales
- se desarrolló a través de una red de centros colaboradores en todo el mundo, quienes participaron en las investigaciones de relevancia, en las versiones idiomáticas y en el entrenamiento e instrucción de los grupos.

DIFERENTES VERSIONES DE LA CLASIFICACIÓN:

- definiciones breves
- pautas para el diagnóstico
- criterios de investigación
- versión para la Atención Primaria
- presentación multiaxial

Instrumentos:

- Tablas de conversión entre la CIE-10 y revisiones anteriores
- Vocabulario de términos de Psiquiatría y Salud Mental
- Vocabulario de términos para alcohol y sustancias psicotrópicas
- Vocabulario de terminología específica de ciertas culturas en salud mental
- Libro de Casos

Materiales educativos

- está articulada a instrumentos de evaluación

Se dedica a trastornos mentales y del comportamiento. Mediante este sistema de clasificación empleado con carácter internacional, se facilita el avance de los estudios médicos. Téngase en cuenta que en ocasiones una misma enfermedad recibe varios nombres diferentes, por ejemplo la esferocitosis hereditaria, también se llama síndrome de Minkowski–Chauffard o anemia esferocítica congénita, se considera una anemia hemolítica hereditaria, su código es el D58.0, el D58 corresponde a las anemias hemolíticas hereditarias en general, mientras que el subíndice indica la variedad concreta.

TRASTORNO DE ANSIEDAD

